
Nachlese 10 

Die Proben waren anstrengend, aber lustig. Am Anfang lief-es noch nicht so 

rund, aber bald konnten wir die Stücke schon ganz gut.  

Die Bootszene war anstrengend, aber es lief gut. Ich war Kapitän und 

musste den Schiffsmasten halten. 

Dann war ich noch zuständig für das Bühnenlicht und Andreas machte den 

Ton. Die Technik gefiel mir gut. 

Insgesamt fand ich die Show cool, auch die Lieder, die gesungen wurden, 

waren schön und wurden toll gesungen. 

Ich hoffe, dass die nächste Show auch wieder so toll läuft. 

 

Tobias Keil, 3A – unser beständiger Kapitän im Sturm und Großmeister des 

Lichts 


